



を守るために血液オゾン療法などを用いて自然治癒力を高めようとしているのです。近年、歯科治療にこのよ
うな点滴療法を導入される歯科ク
リニックも増え始めていますね」

「ガンをはじめとする色々な病気は、体の免疫力（自然治癒力）が低下することから起きてくるものです。誰でももともと備わっている免疫力を増強すれば、病気の発症を予防できますし、場合によっては完全治癒も可能になると思います」とのこと。

体の免疫力や自然治癒力を高め、老化やさまざまな病気を細胞レベルから予防する岩層封純水 水素水 RAPISPA(ラピスパ)の水によつて細胞レベルの生命力を整えて、あなたの身体のパフォーマンスをより向上させるベースとしていただけれどと思つ。

あなたの元気を守る「岩層封純水 水素水



商品特徴	
酸化還元電位(充填時)	-660mV
溶存水素量(充填時)	1.2mg/L
総硬度	37mg/L
pH	8.4(弱アルカリ性)

栄養成分表(100mlあたり)	
エネルギー	0kcal
脂質	0g
ナトリウム	4mg
タンパク質	0g
炭水化物	0g

トライアル(初回限定)6本セット 530ml×6本 ¥3,600

530ml×20本セット ￥13,
530ml×30本セット ￥18,
全て送料・代引き手数料は無料

RAPISPA

環境プラント工業株式会社 RAPISPA事業部
www.rapispa.com info@rapispa.com

水の惑星に
棲むなら
もっと知ろう
大切な水のこと

連載 07

歯科医のフィールドを拡げながら

text by Shinpei Odagiri

という素朴な疑問

不調や痛みを指えた患者からすれば「どんな医者でもいい」とにかく

樂にしてさえくれない…」というの
が本音。それが端的に表れるのが歯
科の分野だが、歯科治療も單に歯を
治せばいいという簡単なものではな
い。口腔だけでなく全身の状態を診
断していくかないと、従来の歯科治療

A black and white photograph of Dr. Yasuhiro Shimpuku, a man with glasses and a suit, and his wife, a woman with dark hair and a white blouse, standing together and smiling.

く明治時代のことであり、さらに医科や歯科の中身が細かい診療科目で指摘されてきており、近年、統合医療という概念が世界的に脚光を浴びてきている。

官崎で、歯科医師として口腔と全身の関連性に着目した診療に積極的に取り組んでいたのが医療法人イノベリオクリニックの理事長、新福泰弘氏である。

「たとえばある患者さんの例ですが、歯ぎしりのために歯が摩耗して短くなり、咬み込んでいる状態で来院された五十代の女性がいます。詳しく診察してみると、全身的に、うつ病、睡眠時無呼吸症、喘息、乾癇、更年期障害などの疾患を抱えていることが判明しました。この患者さんに従来の歯科治療を行っても、十分な治療効果は得られないところか、却つて症状を悪化させると考えました。そこで、まず全身の健康状態を改善して、歯科治療がきちんとできる下地を作ることから

血液オゾン療法で自然治癒力をアップ
ることが可能となつたのです

たけではガハーできない問題点から次へと現われる。歯科医であつても、医科と同じく全身についての知

腔の健康を回復することを目的として、血液オゾン療法を開始したところ、さまざまな全身の状態が改善していく、歯科治療もスムーズに進めることができたのです」